

**CASTRIL**  
**Archivado el presunto desvío de fondos.** La Audiencia de Granada ha confirmado el archivo decretado por el Juzgado de Instrucción 8 sobre el presunto desvío de fondos realizado por Gerardo

Sánchez y Manuel Chiro-sa en el Parque Natural.

**MOTRIL**  
**'Botellódromo' en la Matraquilla.** Es la propuesta del Ayuntamiento, tendría 3.000 metros cuadrados, aseos, bancos y

contenedores para la basura. Pretende evitar que los jóvenes beban en las calles y plazas.

**MARACENA**  
**650 aficionados viajan a Madrid.** Los seguidores del Real Madrid disfruta-

ron ayer del partido de la Copa del Rey contra el Real Unión. Viajaron en 12 autobuses pagados por el Consistorio.

**BAZA**  
**Paneles informativos.** El Ayuntamiento ha colo-

cado tres pantallas electrónicas para informar a los vecinos de las actividades, plazos de inscripción y tasas municipales en las plazas del Límite, Santo Ángel y avenida de la Constitución. Han costado 50.000 euros.

Y MUCHO MÁS, EN...

**20minutos.es**  
**/granada**

Toda la información de tu ciudad actualizada, el tiempo, el callejero, la cartelera, búsqueda de empleo... Todo a un clic.

# Cada día, 11.500 alumnos van en buses sin cinturón

El 90% de los autocares que cubren las rutas escolares en la provincia no cuentan con este dispositivo, que **sólo es obligatorio en los vehículos nuevos**

R. R. / M. L. C.  
20 MINUTOS

Se cumple un año de la entrada de en vigor de la normativa que obliga a los autobuses nuevos a llevar cinturones de seguridad, pero en Granada aún no se nota. La repercusión de esta normativa ha sido tan baja que unos 11.500 de los 12.751 escolares que acuden cada día a clase en autocares, lo hacen en vehículos sin este dispositivo.

Según los datos facilitados por varias empresas dedicadas a este servicio en la provincia, el 90% de los autocares que cubren las 208 rutas de transporte escolar que existen en Granada no tienen

cinturones de seguridad. Sus responsables recuerdan que cumplen la ley, ya que la normativa sólo es obligatoria para los coches matriculados en el último año, que, además, debido a la crisis económica, no han sido muchos.

La edad media de los buses que llevan cada día a los estudiantes granadinos a sus colegios o institutos está entre los 8 ó 9 años, frente a los 16 años de máxima que permite la norma para este transporte. Precisamente rebajar la antigüedad tope de los autobuses escolares es, junto al uso del cinturón de seguridad, una de las principales reivindicaciones de

## 1.800 euros para instalarlos

**Pese a no ser obligatorio, algunas empresas de transporte de viajeros optan por ponerle cinturones a sus vehículos para ser más competitivos. Es el caso de Autocares Lucibus, que recientemente ha colocado estos dispositivos en dos de sus coches más nuevos, con un coste que supera los 1.800 euros cada uno. Sin embargo, estos vehículos no los usan para transporte escolar, sino para hacer excursiones con los niños ya que los padres demandan coches que tengan cinturones para estos servicios.**

los padres. José Antonio Puerta, presidente de la Federación de APAS de Granada, FAPA Alhambra, asegura que 12 años es el máximo que ellos proponen.

Los padres también piden que las rutas no duren más de 30 minutos para que los menores no tengan que madrugar tanto y que la llegada al centro educativo se produzca sólo 10 minutos antes del comienzo de las clases. Este curso, el transporte escolar cuenta con 3.900 usuarios nuevos al ampliarse la gratuidad del servicio a los alumnos de Bachillerato y ciclos formativos. Hay 96 rutas nuevas.



## Los informáticos luchan por su futuro

Cientos de estudiantes de Informática se reunieron ayer en la Escuela de Informática para recibir información y decidir qué medidas tomar contra la reforma educativa universitaria, que pretende eliminar el grado de ingeniería y de técnico de informática. Los alumnos están preocupados porque sus competencias futuras como profesionales están sin regular. FOTO: TORRES

## Luis García Montero es condenado por injurias graves a un compañero

Ha pedido la excedencia en la Universidad. Sus expresiones fueron «simple y llanamente insultos». El juez lo ha dejado así de claro al condenar al poeta y profesor de la Universidad de Granada Luis

García Montero por injurias a un compañero de departamento. Deberá pagar 1.800 euros de multa e indemnizar a José Antonio Fortes con 3.000 euros. El fallo considera que palabras como

«perturbado» o «tonto indecente» no pueden encontrar «amparo o justificación» en el derecho a la libertad de expresión, que «ampara la crítica» pero no justifica el paso de la discrepancia «al insulto

to y la descalificación gratuita». García Montero arremetió contra Fortes en un artículo de opinión después de que éste dijera en sus clases que García Lorca era un fascista y que Francisco Ayala es un aliado del fascismo.

Tras conocer la sentencia, Montero anunció que deja la Universidad: «no quiero seguir en esas condiciones».

## 20 SEGUNDOS

### 14 millones para que los ayuntamientos contraten personal

La delegación de Empleo de Granada contará con 14 millones de euros para destinarlos al fomento y la consolidación de empleo en las corporaciones locales y organismos municipales. La actuación se enmarca en el Plan de Medidas Extraordinarias para el Mercado de Trabajo de la Junta, que comenzará con la contratación directa de entre 500 y 1.000 parados granadinos. Los empleados serán contratados por los ayuntamientos (durante un año como máximo), pero sus sueldos correrán a cargo de la Consejería de Empleo. Las otras dos modalidades serán las de colaboración social y cursos de formación.

**229 ASOCIACIONES** de nuestra provincia recibirán el respaldo económico de la Diputación para desarrollar sus proyectos

### Atacan la librería Fahrenheit 451

La librería Fahrenheit 451 de la capital, especializada en «libros prohibidos» volvió a ser atacada en la madrugada de ayer. Pese a que la fachada del establecimiento amaneció con pintadas amenazantes, sus dueños aseguran que no cerrarán.

### Un premio para la Unidad de Farmacia

La Unidad de Farmacia del Hospital Virgen de las Nieves ha recibido el premio BIC ('Best in class') al mejor servicio de farmacia nacional por su excelente gestión y atención al usuario. El galardón ha sido compartido con el mismo servicio del Hospital La Fe de Valencia.

### Recogen ropa usada en el campus

La ONG Madre Coraje ha colocado tres puntos de recogida de ropa en Farmacia, Arquitectura Técnica y en la Unidad de Calidad Ambiental del Hospital Real. La ropa nueva se repartirá entre los necesitados y la usada la venderá para sacar fondos para proyectos en Perú.

### Concurso para felicitar la Navidad

Niños de 3 a 14 años tienen hasta este sábado para presentar sus propuestas de postal navideña. El dibujo ganador ilustrará la tarjeta de felicitación de la Caja Rural.



### Nuevo presidente del colegio médico

Javier de Teresa (foto) ha sido elegido nuevo presidente del Colegio de Médicos de Granada con el 64% de los votos. De Teresa ha ganado en las elecciones a Pedro Barranco, anterior presidente que optaba a la reelección. Estará al frente del colegio cuatro años.

### Readmiten a los socorristas del PMD

Los socorristas de la empresa que presta servicio en las piscinas municipales han sido readmitidos en sus puestos después de que sus despidos fueran denunciados por UGT ante la Inspección de Trabajo. Volvieron a sus puestos el lunes.

### El Metro Albolote-Maracena, casi listo

Las obras del tramo del Metro entre Albolote y Maracena han entrado en su fase final. Así lo comprobó ayer el consejero de Obras Públicas y Transportes, Luis García Garrido durante una visita. El trayecto tiene 3,4 kilómetros de longitud.